

Sólo quedan tres aspirantes para dirigir Acción Nacional

Sin haber iniciado el periodo para hacer campaña dentro del proceso interno del Partido Acción Nacional (PAN), ya sólo son tres los aspirantes que públicamente se perfilan con intenciones de buscar la dirigencia nacional de esta fuerza política, luego de que el senador Damian Zepeda anunció que no participará.

Tras ello, el diputado Jorge Romero, la senadora Kenia López y la ex diputada Adriana Dávila, son quienes se espera que se registren en busca de la dirigencia partidaria, para lo cual deberán presentar 30 mil firmas de apoyo de los afiliados a Acción Nacional.

En redes sociales, Zepeda cuestio-

nó el método definido por la comisión organizadora del proceso interno y precisó que no comparte que sólo la militancia pueda votar. "Lamento que el PAN se cierre a la sociedad y no se abra a los ciudadanos en renovación de la dirigencia. Imposible representar esperanza de cambio si se resisten a ciudadanizarse", dijo el legislador sonorense. Mientras en distintas entrevistas radiofónicas advirtió que se trata de un padrón cerrado y controlado.

El panista aseveró que, de su parte, luchará para lograr en 2027 "contrapesos en el Congreso y el cambio que anhelamos en 2030", e insistió que dentro de las filas del blanquiazul no hubo una revisión de los motivos que llevaron a los resultados que obtuvo este partido en los comicios pasados.

De la Redacción